

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan analisis dan hasil temuan dari penelitian yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara penggunaan fitur effect media sosial Instagram dengan kepercayaan diri remaja di kecamatan Bekasi Utara.

Penggunaan fitur effect media sosial Instagram secara parsial memiliki hubungan yang signifikan terhadap Kepercayaan diri remaja di kecamatan Bekasi Utara. Indikator yang paling besar, yaitu responden memilih konten media yang digunakannya. Sedangkan, hubungan yang paling rendah yaitu, menggunakan fitur effect di media sosial Instagram untuk meninjau informasi tentang mencapai sesuatu.

Kemudian, dari kepercayaan diri terdapat berbagai macam aspek yang dapat dilihat dari responden dalam penggunaan fitur effect media sosial Instagram, antara lain:

1. Percaya pada kemampuan sendiri para responden yang merupakan remaja di kecamatan Bekasi Utara yaitu memperoleh memiliki kepercayaan pada kemampuan diri sendiri. Melalui data yang telah dihimpun oleh peneliti didapatkan hasil yaitu mereka percaya pada kemampuan sendiri dalam menggunakan fitur effect media sosial instagram. Dari pernyataan tersebut menunjukkan bahwa percaya pada kemampuan sendiri mampu membantu remaja lebih mudah menggunakan fitur effect media sosial Instagram.
2. Bertindak mandiri dalam mengambil keputusan para responden yang merupakan remaja di kecamatan Bekasi Utara yaitu memperoleh mengambil keputusan tentang diri secara mandiri. Melalui data yang telah dihimpun oleh peneliti didapatkan hasil yaitu mereka dapat bertindak sendiri dalam mengambil keputusan menggunakan fitur effect media sosial Instagram. Dari pernyataan tersebut menunjukan bahwa

bertindak mengambil keputusan secara mandiri mampu membantu remaja mengetahui fitur effect yang digunakan.

3. Memiliki rasa positif terhadap diri sendiri para responden yang merupakan remaja di kecamatan Bekasi Utara yaitu memperoleh rasa positif terhadap diri sendiri. Melalui data yang telah dihimpun oleh peneliti didapatkan hasil yaitu mereka dapat memiliki rasa positif dalam menggunakan fitur effect media sosial Instagram. Dari pernyataan tersebut menunjukkan bahwa setelah mereka gunakan fitur effect tersebut dapat memiliki rasa hal yang positif bukanlah hal yang negatif.
4. Berani mengungkapkan pendapat para responden yang merupakan remaja di kecamatan Bekasi Utara yaitu berani mengungkapkan pendapat diri sendiri. Melalui data yang telah dihimpun oleh peneliti didapatkan hasil yaitu mereka dapat memiliki rasa keberanian mengungkapkan pendapat setelah menggunakan fitur effect media sosial Instagram. Dari pernyataan tersebut menunjukkan bahwa setelah mereka gunakan fitur effect tersebut dapat mengungkapkan pendapat yang ia miliki dan yang dirasakan.

5.2 Saran

Bedasarkan penelitian yang telah dilakukan dan beberapa saran yang telah mengusulkan, maka peneliti mengemukakan beberapa saran yang diharapkan dapat berguna bagi penelitian selanjutnya.

5.2.1 Saran Teoritis

- a. Penggunaan *Fitur Effect* media sosial Instagram merupakan sebuah salah satu fitur yang ada di Instagram yang terus digunakan oleh masyarakat saat ini hingga nanti, peneliti menyarankan apabila penelitian ini dijadikan suatu referensi untuk komunikasi maka studi tersebut tidak hanya membahas tentang penggunaan *fitur effect* saja.
- b. Peneliti menyarankan agar penelitian ini dapat dilakukan dengan menggunakan teori lain sehingga dapat diketahui kegunaan lainnya khususnya dalam bidang ilmu komunikasi.

5.2.2 Saran Praktis

a. Bagi Remaja

Diharapkan remaja memiliki kepercayaan diri dalam menggunakan fitur effect media sosial Instagram. Meskipun Instagram merupakan media sosial yang dirancang sebagai menyampaikan suatu informasi melalui virtual untuk membantu dalam memenuhi kebutuhan percaya diri, ia hanyalah sebuah rancangan dibuat oleh pengguna instagram yang dapat melakukan suatu kepuasan pengguna.

b. Bagi Universitas

Universitas hendaknya mampu menjadikan penelitian ini sebagai bahan kajian baru di bidang Ilmu Komunikasi.

c. Bagi Peneliti Selanjutnya

Dari hasil penelitian ini dapat dijadikan acuan dan dikembangkan untuk peneliti sebelumnya yang tertarik melakukan penelitian yang serupa. Peneliti menyarankan untuk berfokus pada variable-variabel penting yang jarang diteliti.